

後輩へ

先輩から伝えたい思い

枠にとらわれずにいろんな環境に飛び込んでみて欲しいです。

後悔を飲み込んでこの先も進んでいけるような選択を

努力は報われないかもしれないが、して損はない

自由な時間をどう使うかはそれぞれ自由だが、責任を持つのは自分

自由に学ぶ時間をたくさん得られるのは大学が最後だと思います。やりたいことをとことん極めましょう。

とても忙しいと思うけれど、若いから体力もある程度あるし、後悔しないように全部頑張ってください！

大学生活は勉強だけでなく、バイトや遊び、恋愛に部活など、今までできない経験がたくさんあります。一つ一つに全力で楽しんでください

大学での楽しいことは全力で楽しむのです。そして苦労/迷いもあると思います。他人から教えてもらった答えは明日には忘れていきます。最終的には、自身で納得のいく答えを見つけそれを正解とするのです。活躍を期待しています。

家族へ

今だから伝えられる気持ち

沢山心配かけて、迷惑かけたけど、ここまで私のことを見守ってくれて、応援してくれて、支えてくれてありがとう。傷つけてしまったこともあったね、ごめんね。思い返せば、結局家が好きだった。来年からは毎日会うこともなくなるけど、心配かけすぎないようにもっとしっかりするね。大好き！

金銭の面でも生活の面でも支えてくれてありがとうございます。社会人になったら、親孝行できるよう頑張りたいと思います。

来年度には一人立ちして上京して働きます。今まで大切に育ててくれて本当にありがとう

ついに社会人になります。今まで育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

オンライン授業で、想定外に家族と過ごす時間が増え、一生で一番濃い家族の時間になりました。助けてくださりありがとうございました。

いつも近くで支えてくれてありがとうございました。社会人になっても頑張ります。

大学院まで進学させてくれて、学生生活の支えとなってくれてありがとうございました。

入学前の自分へ

成長した自分から過去の自分へ

体調が悪い日も、疲れてる日も、寒い日も、うまくいかない日も、勉強頑張ってくれてありがとう。おかげで大学生活は本当に楽しかったし、いろんな刺激を受けたし、沢山の素敵な人たちと出会えて幸せだった。名工に入学して本当に良かった。ありがとう。でも無理しすぎないでね。

今後のあなたの運勢:大吉
今は不安や目の前の困難で先が見えていないかもしれませんが、それでも、ひたむきに努力をつづけることが夢の実現に繋がるでしょう。

決して迷うことなく、自分の考えを尊重して行動すること。

自分のやりたいことを探し、一生懸命頑張ってください！前向きに人生を進めば様々な機会と嬉しいことがあるから、諦めずにバランスをとりながら楽しんでください！

勉強や研究、バイトを人にどう思われるかを気にせず、自分のやりたいようにやればよいよ

やり方、考え次第で急成長できる

入学時に思い描いていた進路には進んでいませんが、希望を抱けるような進路に進んでいます。

今春卒業した先輩名工大生がみなさんに伝えたい思い

名古屋工業大学生協では、2024年3月に卒業するみなさんへのアンケート活動を実施しました。アンケートで寄せられた後輩・ご家族・過去の自分に宛てたメッセージをまとめました。ぜひお子様だけではなく、ご家族のみなさんも一緒にお読みください。